

entsammeln.ch - Das Regionalmuseum entlässt Museumsobjekte in eine neue Zukunft

27. Juli 2022

Die Emmentaler:innen können entscheiden, was mit ausgewählten Kulturgütern aus dem Regionalmuseum Chüechlihus geschehen soll.

Bei einem Ideenwettbewerb suchte das Regionalmuseum Chüechlihus neue Besitzer:innen für ausgewählte Kulturgüter. Insgesamt sind 169 Vorschläge aus der Bevölkerung für Weiterverwendungen der Objekte eingegangen. Wohin das historische Kulturgut geht und was mit den einzelnen Gegenständen geschieht, wird ab sofort bis zum 14. August 2022 gemeinsam entschieden. Die vielfältigen Ideen sind online auf [ENTSAMMELN.CH](https://entsammeln.ch) einsehbar.

Ab sofort bis 14. August 2022 können die Emmentaler:innen auf [ENTSAMMELN.CH](https://entsammeln.ch) darüber abstimmen, welche Ideen umgesetzt werden und an wen die Objekte definitiv gehen. Machen Sie mit. Stimmrecht haben alle Menschen, die im Emmental wohnen sowie alle heimatberechtigten Emmentaler:innen.

[Projektflyer entsammeln.ch \[pdf, 810 KB\]](#)

[Medienmitteilung Deakzession Regionalmuseum Chüechlihus \[pdf, 575 KB\]](#)